

BOLETÍN No. 583 ->>

Se realizó la premiación del quinto Concurso Nacional de Narrativa “Elena Poniatowska” y el quinto Premio Internacional Universitario de Poesía «Desiderio Macías Silva”.

Rector inaugura tercer Festival de las Artes de la UAA, el cual contará con más de 60 eventos durante el semestre agosto-diciembre 2013.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes, además de ofrecer una preparación de excelencia académica para las y los futuros profesionistas, realiza acciones para la divulgación de la cultura, con el objetivo de complementar la formación integral de sus estudiantes; externó el rector Mario Andrade Cervantes al inaugurar el tercer Festival de las Artes.

Andrade Cervantes comentó que la educación con perspectiva humanista es un sello distintivo de la Máxima Casa de Estudios del estado, por lo que el intercambio de conocimiento se enriquece a través de la creatividad individual y colectiva, expresiones que fomentan entre las y los alumnos el pensamiento crítico y responsable con la sociedad.

Asimismo, indicó que toda creación artística entrelaza la identidad y cultura de una sociedad, por lo que es transcendental que las instituciones de educación superior promuevan este tipo de actividades creativas; tal es el caso de la Autónoma de Aguascalientes, que desde hace tiempo convoca a las y los interesados a participar en sus concursos literarios.

Al respecto, durante la inauguración del tercer Festival de las Artes, se realizó la ceremonia de premiación del quinto Concurso Nacional de Narrativa “Elena Poniatowska” y el quinto Premio Internacional Universitario de Poesía «Desiderio Macías Silva”; éste último un indicador del prestigio y vinculación a nivel global que han logrado diversos programas de la UAA.

En la categoría Estudiantes del concurso “Elena Poniatowska”, el ganador fue Luis Leonardo Durán Siqueiros, estudiante de la UAA del tercer semestre de la Licenciatura en Letras Hispánicas, quien participó con la obra «Hojas al viento»; mientras que en la categoría de Profesores, el galardonado fue Mario Hernández González, del Centro de las Artes y la Cultura de la UAA, con el texto « El Capitán Z”; asimismo, se otorgaron Mención Honorífica a María Eugenia Contreras Pérez, estudiante del primer semestre de Psicología de la UAA, y a Óscar Axel Chávez López, estudiante de la Universidad Autónoma del Estado de Hidalgo, quienes concursaron de forma respectiva con los títulos: “Sin testigos ni culpables” y «Se vende corazón partido en dos”.

Por su parte, el Premio Internacional Universitario de Poesía «Desiderio Macías Silva» fue otorgado a Francisco Laguna Correa de la Universidad de Carolina del Norte en Chapel Hill, Estados Unidos, por las características de su obra « Ría Brava 7 Ría Grande (poemas en prosa)»; así como a Luis Tadeus Yáñez Argüello de la Universidad Autónoma de Querétaro, quien participó con el poema «El pensamiento reptado entre las Cañas».

En su oportunidad, el decano del Centro de las Artes y de la Cultura, Jorge García Navarro, manifestó que el tercer Festival de las Artes se realizará durante lo que resta del semestre

agosto-diciembre 2013, en el cual, se agruparán múltiples actividades de cada uno de los programas educativos de este centro académico.

De esta forma, puntualizó que la comunidad universitaria y la sociedad de Aguascalientes, podrán disfrutar de un programa artístico con más de 60 opciones en diversas disciplinas, como danza, teatro, cinematografía, entre otras; algunas de las actividades que destacan son el festival con motivo de la conmemoración del Día de Muertos y diversas cátedras académicas, como la dedicada al ex rector “Alfonso Pérez Romo”.



